

ENVELON holt Solarproduktion nach Bayern: Fassadenmodule entstehen künftig in Hamlar

20.06.2022

- Hochmoderne automatisierte Produktion im Beisein zahlreicher Gäste eröffnet
- Investition in den deutschen Stammsitz der Grenzebach Gruppe
- Produktionskapazität für Solarfassadenmodule von bis zu 300.000 Quadratmetern Gesamtfläche pro Jahr
- ENVELON gehört seit 2021 zur traditionsreichen Grenzebach Gruppe, die mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Produktion von Photovoltaik-Anlagen aufweist

Grenzebach Envelon GmbH

Albanusstraße 1
86663 Asbach-Bäumenheim/Hamlar
Deutschland

Kontakt:
Andrea Steigerwald
Tel: +49 906 982-2656
andrea.steigerwald@grenzebach.com

www.envelon.de

HAMLAR/Deutschland. Meilenstein für ENVELON: Am 16. September 2022 fiel der Startschuss für die Solarmodul-Produktion am Stammsitz im bayerischen Hamlar (Gemeinde Asbach-Bäumenheim, Landkreis Donau-Ries). Somit ist ein weiterer großer Schritt zum Ausbau der Synergien mit der Grenzebach Gruppe vollzogen, zu der das auf solaraktive Fassaden spezialisierte Unternehmen seit 2021 gehört. Am Grenzebach-Stammsitz entstehen durch die neue Anlage im ersten Schritt zahlreiche neue Arbeitsplätze.

Grenzebach-Gründer Rudolf Grenzebach, Hauptgesellschafterin Sonja Grenzebach-Proeller, Dr. Steven Althaus, CEO der Grenzebach Gruppe, und Hans-Peter Merklein, Geschäftsführer Grenzebach ENVELON GmbH, eröffneten die neue Produktionsanlage im Beisein zahlreicher Gäste aus Wirtschaft und Politik. „Wir sind stolz auf diesen zukunftsweisenden Schritt,“ erklärt Althaus. „ENVELON kann mit seinen solaraktiven Fassaden einen großen Beitrag zur Energiewende in Deutschland, Europa und Übersee leisten. Das sorgt für wirksamen Klimaschutz, den wir alle dringend benötigen – und ist eine wichtige Weichenstellung für die Zukunft unseres Unternehmens.“

ENVELON und Grenzebach schaffen Synergien ‚Made in Germany‘

Bereits in der Vergangenheit hat sich die Grenzebach Gruppe international einen Namen mit der Herstellung von Solarmodulen und dem Bau großformatiger Photovoltaiksysteme gemacht. Den gegenwärtigen und zukünftigen Herausforderungen des Klimawandels und der CO₂-Neutralität wollen beide Unternehmen mit Innovation begegnen.

Die Kombination aus dem Knowhow für Glas-Produktionstechnologie und Digitalisierung seitens Grenzebach und der Start-up-Geist des ENVELON-Teams ergebe dabei eine besonders produktive Kombination, stellt Hans-Peter Merklein heraus: „Indem wir die ENVELON-Produktion in Hamlar bündeln, bleiben wir der ‚Made in Germany-Philosophie‘ treu. Wir glauben an das Potenzial unserer solaraktiven Fassaden und setzen auf organisches Wachstum hier in Bayern.“

Wie groß der Bedarf nach innovativen Lösungen im Energiesektor ist, zeige nicht zuletzt die große Nachfrage aus Ländern wie China und den USA. Ein wichtiger Schritt für die weitere Entwicklung dieses Sektors sei die Erhöhung der technischen Effizienz und der Ausbau der öffentlichen Förderung, erklärt der

ENVELON-Geschäftsführer: „Wir schauen in Deutschland noch sehr oft auf klassische Photovoltaik-Anlagen auf Dächern. Doch für eine nachhaltige Energie- und Wärmewende müssen wir sämtliche Potenziale der dezentralen Energieversorgung nutzen.“



Grenzbach-Gründer Rudolf Grenzbach (Mitte) eröffnete feierlich im Beisein zahlreicher Gäste die neue ENVELON-Produktionsstätte.

Quelle: Grenzbach Envelon



Sonja Grenzbach-Proeller, Hauptgesellschafterin und Beiratsvorsitzende der Grenzbach Gruppe (vorne links), startete im Beisein der Gäste aus Wirtschaft und Politik die Produktion.

Quelle: Grenzbach Envelon



Rege Gespräche begleiteten die Eröffnung sowie den anschließenden Rundgang durch die Produktionshalle.

Quelle: Grenzbach Envelon



Zukünftig produziert Grenzbach ENVELON rund 300.000 Quadratmeter Solarfassadenmodule pro Jahr am Firmensitz in Hamlar.

Quelle: Grenzbach Envelon

Über Grenzebach Envelon GmbH

ENVELON ist ein deutscher Systemanbieter für solaraktive Fassaden. Das Unternehmen ist Teil der internationalen Grenzebach Gruppe und bietet eine architektonisch anspruchsvolle und ästhetische Gebäudehülle „Made in Germany“, die eine nachhaltige und effiziente Energieversorgung von Gewerbe- und Wohnimmobilien sowie öffentlichen Bauten ermöglicht. Vom deutschen Stammsitz in Hammlar aus, treibt ENVELON die zukunftsfähige Energieversorgung in Form einer vertikalen Energiewende in Europa und der Welt voran. Den Dreh- und Angelpunkt dieser Mission bildet ein flexibler 360-Grad-Ansatz, der neben der Produktion auch die maßgeschneiderte Planung für das jeweilige Projekt sowie die schlüsselfertige Installation umfasst. Die Technologie wertet Immobilien nicht nur optisch, ökologisch und ökonomisch auf, sondern ermöglicht die nachhaltige Energieerzeugung auf bisher ungenutzten Flächen und schafft so eine Grundlage für zukünftige Generationen.

Über Grenzebach

Grenzebach bedient die globalen Märkte der Glas- und Baustoffindustrie sowie der Intralogistik mit maßgeschneiderten Automatisierungslösungen. Darüber hinaus erschließt das Unternehmen stets neue Anwendungsgebiete wie verschiedene Recyclingverfahren, das Rührreißschweißen, die Automatisierung der Additiven Fertigung oder die digitale Vernetzung. Grenzebach zählt zu den weltweiten Technologieführern seiner Märkte. Fertigungsstandorte in Deutschland, Rumänien, USA und China sowie weltweite Vertretungen ermöglichen Kundenservice vor Ort. Mehr als 3.000 installierte Anlagen in 55 Ländern stehen für Qualität und Zuverlässigkeit – und das seit über 60 Jahren. Seit der Gründung ist die mittelständische Unternehmensgruppe im Besitz der Gründerfamilie und zählt mit einer Exportquote von über 90 Prozent zu den Global Playern.

LinkedIn:

<https://www.linkedin.com/company/grenzebach-group>
<https://www.linkedin.com/company/grenzebach-envelon-gmbh>

YouTube:

<https://www.youtube.com/TheGrenzebachGroup>